



Información de obras de Emasa para la próxima semana

- Actuaciones cuya ejecución está prevista y que pueden producir afectaciones puntuales al suministro de agua o a la movilidad

Málaga, 25 de octubre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Sostenibilidad Medioambiental, informa de las principales actuaciones que la Empresa Municipal de Aguas (Emasa) tiene previsto acometer la próxima semana, pudiendo producirse afectaciones puntuales al suministro o a la movilidad.

Avenida Juan Sebastián Elcano, 181: Canalización de 160 metros de tubería de abastecimiento para poder unir sectores y regular presiones con una única válvula, con una duración prevista de cuatro semanas. No afectará al suministro, salvo unas horas en el momento de la conexión definitiva. En cuanto al tráfico, los trabajos conllevarán la ocupación de un carril de la calle Luis Taboada.

Calle Sierra de los Castillejos; 18: Sustitución de 40 metros de tubería de saneamiento, con una duración estimada de dos semanas. Supondrá el corte total al tráfico del tramo de la calle Sierra de los Castillejos comprendido entre República Argentina y Eusebio Blasco.

Calle Padre Lerchundi, 4: Sustitución completa de la injerencia de saneamiento del edificio ubicado en esa dirección, con una duración estimada de una semana. Conllevará el corte total al tráfico del tramo de esta calle comprendido entre Almería y Jurado de Parra.

Calle Cañada de los Ingleses, 18: Trabajos de regulación y sectorización, con una duración estimada de dos semanas. No está previsto que afecte al tráfico. En cuanto al suministro, no se prevén afectaciones salvo en el momento de la conexión definitiva de los equipos, que será solamente unas horas en algún momento dentro del desarrollo de la actuación.

Calle Obispo Rodrigo de Soria, 10: Obras de sustitución de 150 metros de tubería de abastecimiento, con una duración estimada de cuatro semanas. No se prevén afectaciones al tráfico o al suministro.

Calle Astrea, 16: Trabajos de regulación y sectorización, con una duración estimada de dos semanas. No está previsto que afecte al tráfico. En cuanto al suministro, no se prevén afectaciones salvo en el momento de la conexión definitiva de los equipos, que

1/2



será solamente unas horas en algún momento dentro del desarrollo de la actuación.

- Calle Melero, 6: Continúan las obras de reparación de avería en la red arterial de abastecimiento, con una duración estimada de una semana. Las obras conllevan la ocupación del carril de incorporación de la avenida Valle Inclán a la altura del número 6 de la calle Mero.

Calle Sánchez Albarrán, 8: Continúan los trabajos de canalización de un tramo de 50 metros de tubería de saneamiento para separación de redes de saneamiento y pluviales, con una duración estimada de dos semanas. Los trabajos supondrán el corte total al tráfico del tramo de la calle comprendido entre Emilio Thuillier y Díaz Camacho.

Calle Baja, 1: Continúan las obras de sustitución de un tramo de 200 metros de tubería de abastecimiento, con una duración de tres semanas. No se prevén afectaciones al tráfico.

Durante la próxima semana también se pueden acometer actuaciones no previstas por averías o trabajos de mantenimiento con posibles afectaciones al suministro o la movilidad, de las que se irá informando a través de los canales oficiales de Emasa y del Ayuntamiento.